

# EHINGER **FREUNDESKREIS** FÜR MIGRANTEN e.V.

## Heidi Porsche erklärt ihr Engagement für Integration

Über die Beweggründe ihres Engagements spricht Heidi Porsche aktuell

Im [Gespräch](#) mit Andrea Uncu erläutert Heidi Porsche, warum sie das Engagement für zugewanderte Menschen so wichtig für die Gesellschaft empfindet und welche Erfolgserlebnisse sie dabei hat.

Auch im [Video-Clip](#) über Ehrenamt in Ehingen ist Heidi Porsche mit einem Beitrag zu sehen.

u.helldorff 05.04.2021

Dieser Artikel wurde bereits 5309 mal angesehen.

